



Der sowjetische Ingenieur Genosse Danilow (vorn) von Uralmasch Swerdlowsk mit seinen deutschen Kollegen während der Funktionsproben an einem Aggregat in der Kaltwalzwerkhalle des Eisenhüttenkombinates Ost.

Fotos: ZB U. Steinberg

und Vorsitzenden der ABI-Betriebskommissionen herzustellen, um die sachkundige Mitarbeit aller Kräfte bei der Planung und Leitung der gesellschaftlichen Kontrolle bewußt zu verstärken und um erkannte Schwächen rasch beseitigen zu können.

Konzeption für die gesellschaftliche Kontrolle

Die Hauptfrage war, eine vorbeugende Kontrolltätigkeit zu entwickeln und die Aufmerksamkeit auf die entscheidenden Abschnitte des Bau- und Ausrüstungsgeschehens zu konzentrieren. Diesem Ziel diente eine von der Parteileitung im Ergebnis der politisch-ideologischen Ausein-

andersetzung über die Rolle und Bedeutung der gesellschaftlichen Kontrolle auf der Großbaustelle beschlossene Konzeption zur weiteren Entwicklung der gesellschaftlichen Kontrolle. Diese Konzeption orientierte die Kontrollkräfte und auch die verantwortlichen Leiter auf die Lösung der Schwerpunktaufgaben: Sicherung des Staatsplantermins für die Produktionsaufnahme im Kaltwalzwerk; bessere Auslastung der Grundmittel; effektivste Verwendung der materiellen, finanziellen, personellen und Zeitfonds; Erhöhung der Wirksamkeit der Leitung des Generalauftragnehmers zur Durchsetzung neuer effektiverer Bau- und Ausrüstungsmontagetchnologien; weitere Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen und der Arbeiterver-

I N F O R M A T I O N

nossen und Kollegen in die Vorbereitung der Konferenz einzubeziehen, wurden durch die Leitungen der BPO in den strukturbestimmenden Betrieben Technologenkonferenzen organisiert. Hier wurde die Auseinandersetzung darüber geführt, daß die Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution auch von den Technologen einen festen

Klassenstandpunkt erfordert. Die Prägen der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit zwischen Technologie, Forschung, Entwicklung, Produktion und Absatz bei der Durchsetzung der komplexen sozialistischen Rationalisierung zur Erhöhung des Mechanisierungs- und Automatisierungsgrades nahmen einen breiten Raum in den Diskussionen ein. Viele Hinweise der Technologen und Schrittmacher führten zur Überarbeitung der Rationalisierungskonzeptio-

nen, besonders in ihren technologischen Grundlinien.

In Auswertung dieser Konferenzen wurden in den Industrieballungskreisen Brandenburg, Potsdam, Teltow und Luckenwalde Aussprachen mit Parteisekretären, Werkdirektoren, Technologen und Schrittmachern durchgeführt. Die Mitglieder der Arbeitsgruppe nahmen in den Betriebsparteiorganisationen und Kreisleitungen aktiven Einfluß auf die Vorbereitung und Durchführung dieser